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９月になりました。朝晩の風は秋を思わせるように涼しくなって来ましたが、

日中はまだまだ暑い日がありますね。。。皆様、夏休みはいかがでしたか？ 今

年は震災の関係でいろいろな行事が中止になりましたね。早く元気な日本に復

活したいですね。新しい総理大臣に少し期待する所です。なんとなく庶民派の

ようで、国民の普通の暮らしがわかってくれる人かなと勝手に思っています。

が、増税はきついです。。。 

 

 

さて今月は、お誕生日会についてお話させていただきます。何故かと言いますと、先月お誕生日会を気

の合う仲間でしました。それはもう１５年くらい続いています。年齢は３０代、４０代、５０代、６０代

とバラバラですが、全部で６人です。一年の中で６回それぞれのお誕生日に集まり、お祝い１万円、食事

代、二次会代もお誕生日の本人を除いてみんなで割り勘です。本人はお祝い５万円がもらえます。そして

好きなお食事を希望することができます。そんなやり方で１５年以上やっています。 

 

いつも周りから見ると、「何の集まりだろう？」と思われるくらいバラバラですが、何故か気が合いま

す。つかず離れず、しかも女性は私一人ですが、とても楽しいです。いつも「男前だね！」などと言われ

ながら、みんな言いたいこと言ってます。だんだん年を重ねてくるにつれ、会話の内容も変わってきてま 

す。以前は子供の進学や勉強の話、仕事の事など、バラエティに

富んでいましたが、最近は子供からも手が離れ、年老いた夫婦の

あり方や孫の話題、結婚の話題になってきていますが、ここんと

ころ必ず話すのが、「あと何回みんなで誕生日会ができるだろう

か？」と言う話です。糖尿でインスリンを打ちながらお酒飲んで

る人もいて、「人工透析になるといけないから気をつけろ」と言わ

れたりとか、血圧の高い人に「何を飲むと血圧が下がるか？」を

聞いたり等々です。不思議と一人が「あれがいい!!」と言うとみん

なが買ってしまうという始末です。それもまた楽しいのです!! そ

してみんな必ず明日があるとは限らないから今日を楽しく一生懸

命にと前向きです。最後に、必ず仕事を頑張ってみんなで楽しい

お誕生日会を一年でも長く続けられるようにしようと話して締め

くくります。 

 

甲子園の野球球児であった斉藤投手が、「僕は仲間を持っている」と話していました。この仲間はいろ

いろな事が相談でき、的確な答えをしてくれ、耳の痛いことも言ってくれるとのこと。なかなか経営者と

なると職場の仲間とは難しくなりますが、職場を離れたところに仲間がいることはいいものです。特に耳

の痛いことを言ってもらえるのは有り難いですね。普段はなかなか食べない生クリームの大きなケーキを

食べ、カラオケを楽しみ、それぞれの十八番を披露して盛り上がりました。みんなが元気で一回でも多く

続けられればと思いながら、夜中に帰りました。 

 

そんな仲間を皆さんお持ちですか？ 家族、会社の社員、と同じくらい大切なものです。 

 

ありがとうございました。 

                                （㈱大成経営開発社長 近藤 記）  

 

 

 

 

社長ブログ：近藤社長の体と会社のダイエット日記 

毎日更新しています！是非読んでください！ 

熊本：http://www.taiseikeiei.co.jp/blog/diet  

社長室から、こんど～です 
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早いものでもう9 月になりました。みなさまいかがお過ごしでしょうか? 世界は異常気象に、世界経

済は不安定で複雑さを増してきているみたいです!! 

  

ところで最近先進国の通貨の不安定さと、新興国の成長により

金などの現物投資ついての相談が増えています。通貨・債券・株

式・不動産・ファンド・金・先物など投資の対象は色々とありま

す。私が投資の相談を受ける時には、次の事をお話しします。①

自己責任である事 ②総財産の何割を投資するのか？（ポートフ

ォリオの作成） ③長期投資と短期投資について ④投資と投機

の違いについて ⑤自己が理解できる事しかやらない事…などな

どです。本音でお話しすると、私は投資はあまり好きではありま 

せん!! 経営者ですので、会社経営が一番の投資だからです!! そうは言いながらも、色んな所に放り込

んでいますが・・・・・。 

 

 また、人生最大の投資は、自己へ投資することが一番だと思っているからです!! 自己へ投資するとい

う事は、時間とお金を自己向上のために使うことです!! まず、自分自身に投資することにより、人財と

なることが一番ではないでしょうか? そうすると会社経営や金融投資も成功の確率が高くなると思う

からです!! 自分自身が利益を創出できる人財になることが先ではないでしょうか? 

  

もし私が、投資家をめざしデイ・トレーダーであれば別なのですが・・・・・。

投資をするという時によく聞くのが、私にはお金がないので・・・・とい

う言葉です。だがしかし、お金がある人もない人も公平に与えられている

モノがあります。それは時間という財産です!! これは平等に与えられてい

ます!! また、昔と違い投資講座へ勉強に行かなくても、いまは自宅に居な

がらにしてインターネットであらゆる投資の勉強ができます。時間だけで

はなく、お金もかからなくなりました。という事は、人間その気になれば 

投資だけではなく何でも出来るという事です!! ほんとインターネットとは凄いですね!! 自宅に居なが

らにして無料で投資の勉強ができ、自分自身が人財となる事ができるのです!! これは投資に限った事で

はなく、人間として成長・成功する事についても言えるのではないでしょうか？ 

 

金融投資も大事だが、もっと大事なのは自己に投資する事ではないでしょうか? そうする事により金

融投資の成功の確率も上がると思うのは私だけでしょうか? 金融投資で成功してもそれ以上の自己投

資をしておかないと、どうも幸せになれないみたいです!! それは資産家の方々と言われる人たちとお付

き合いしていて、必ずしもお金がすべてではない事を痛感するからです!! 

 

お金は大事、だけど食べる分があれば、後は『あったらいいな』くらいがいいのかもしれません!! 健康

で、やりたい事がやれる方が幸せかもしれません!! みなさんの自己投資と金融投資の成功をお祈りしま

す!!              
  

           （東京事務所にて  大成経営コンサルティンググループ会長 石本 記） 

 

 

 

 

 

 

 

経営まめ知識：人生最大の投資について 

会長ブログ：自由人石本の毘沙門天世界放浪記 

毎日更新しています！ 是非読んでください！ 

http://www.taisei-gt.co.jp/blog 
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FZC：資金繰らない経営!!! 

編集後記：弊社がクラウドを導入したのは昨年の今頃でした。当時は不安一杯だったなぁ。。。あれから1 年。

今はPC2 画面＆ペーパーレスは当たり前となりました。何事も慣れていくものですね。今後、置いてきぼ

りされないよう、何とかしがみついていきたいと思っている今日この頃。。。おほほ。        はなこ 

弊社ホームページがリニューアルしました♪ 

HP リニューアルプロジェクトが

スタートし、約半年。毎月会議を

積み重ねてきました。それは HP

リニューアルのためというより、

日々行っている仕事の棚卸であ

り、自分たちの強みは何かを探す

戦略会議でもありました。会議は

毎回ヒートアップ。そしてついに

完成。感無量です。この HP が絵

に描いた餅にならないよう、さら 

たいせい通信 平成23 年9 月号 

前月号まで、相続に関する記事を掲載させて頂いておりましたが、顧問先様、

または、顧問先様以外のお客様から「資金繰りが厳しい」などの相談を多く受け

る事が昨今特に多くなっています。そんな中、こんな本を発見しました。【資金繰

らない経営】!!! 売上が 0（ゼロ）になってもなんとかまわる・・・ 資金繰り

をしない??? 資金繰りをしなくて良い??? そんな事が出来るなら是非教え

てほしい。手に取り、一気に完読。この本の中身については、共感できる話も多

く、是非書いてあることをお伝えしたいとの思いで、今月・来月号と2 号に渡り、

この【資金繰らない経営】の本の内容を簡単ですがご紹介します。 

資金繰らない経営とは？ 

 

結論から言えば。。。 

①内部留保を高める。②収支構造を変える。③財務部門を任せる。 

以上の 3 つの戦略しかない。というふうに書かれています。そしてこの 3 つの戦略の絶対条件は、“黒

字を出し続ける事”だとも。。。それが出来りゃぁ、ねぇ、苦労はしません。 

 

“この黒字を出し続ける”というところで、本書では、日本のGDP（国内総生産）と企業のライフサイ

クルカーブを並べ、今後 20 年間の日本経済がこのままいくと「ゆるやかな衰退期」を迎え、無策に経

営をしていては85％から90％の企業が衰退するトレンドにはまってしまう事になる。と書いてありま

した。 

続けて。。。 

GNI（国民総所得）という概念・・・いわゆる、この時代「国内」ではなく「国民」がどれだけ稼いだか？

というのも日本のGDP は2008 年以降下落を続けているが、実はGNI はわずかながら伸び続けている

という事。海外で収入を得る日本人、と同時に日本企業の海外進出が進んでいる。という事とあります。

個人的に海外進出に“絶対儲ける”とは当然思いませんが、海外進出は一つのアイディア。 

 

会社が儲かってなければ、会社の財務体質や収益構造の改善が不可欠です。その商売が人の「欲求」に訴

求しているか？ その商売が人の「共感」を呼び込むかどうか？ まずは、その 2 つの分析が必要と考

えます。 

 

アドレスはこちら：http://www.taiseikeiei.co.jp 

（㈱船井財産コンサルタンツ熊本 岡村 記）

なる改良を続けていきます！ドンドンご意見をお寄せください！ 


